

# *Lutter pour la paix, c'est lutter pour sauver l'humanité*

---



La Havane, 30 janvier (RHC) Cuba a ratifié son engagement à soutenir la paix, l'indépendance, le droit à l'autodétermination et la souveraineté de la région sur ses ressources naturelles.

C'est ce qu'a déclaré le membre du Bureau politique du Parti communiste et ministre des Affaires étrangères de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, en rappelant le dixième anniversaire de la Proclamation de l'Amérique latine et des Caraïbes comme zone de paix.

Cette position, approuvée lors du deuxième sommet de la Celac à La Havane au premier mois de 2014, a contribué à la consolidation de l'unité et de l'accord entre les pays membres pour le bien-être des peuples de la région, et a mis l'accent sur le respect sans restriction des objectifs et des principes de la Charte des Nations unies et du droit international, le règlement pacifique des différends et l'interdiction de l'utilisation et de la menace de l'utilisation de la force.

Aujourd'hui, alors que ce ne sont pas les mouvements sociaux et les partis de gauche qui menacent la paix, mais la soif de pouvoir de l'empire américain dans la région, ce document est encore plus fort et plus pertinent, dans l'intérêt du développement et de la défense des peuples. Il se fonde sur le principe du

leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro Ruz, selon lequel "la lutte pour la paix signifie lutter pour sauver l'humanité". (Source : Granma)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/345806-lutter-pour-la-paix-cest-lutter-pour-sauver-lhumanite>



**Radio Habana Cuba**